

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

---

Ouverture du P'tit Train du Nord aux motoneigistes

---

Mont-Laurier, 16 décembre 2025 – En raison des conditions météorologiques favorables des dernières semaines, la MRC d'Antoine-Labelle (MRCAL) désire informer la population de l'ouverture prochaine du parc linéaire Le P'tit Train du Nord à la circulation de motoneiges.

Cette ouverture est effective dès maintenant sur la section Antoine-Labelle, soit du kilomètre 112 dans la municipalité de La Macaza jusqu'au kilomètre 200 à Mont-Laurier.

Au cours de l'hiver et selon les conditions météorologiques, les clubs de motoneige verront au nettoyage de la piste et à l'entretien de celle-ci.

Afin d'assurer leur sécurité, la MRC demande à tous les utilisateurs.rices de faire preuve de prudence et de respecter la signalisation et les règlements en vigueur, lors de leurs déplacements en motoneige sur le parc linéaire et sur l'ensemble du territoire.

**Rôle de la MRCAL**

À l'égard du P'tit Train du Nord, la MRCAL détient plusieurs responsabilités à l'égard des 88 km du parc qui se situent sur son territoire. Elle est responsable des travaux d'entretien, en plus de voir à la réalisation des projets d'amélioration et de mise à niveau des équipements et de l'infrastructure.

– 30 –

**Billie Piché**

Responsable des communications

[b.piche@mral.ca](mailto:b.piche@mral.ca)

819 623-3485, poste 123